

年 組 名前:



飯野 柊平  
齋藤 君美



QRコード  
から動画を  
見られます



アジサイ80種涼しげ 南部の宿泊施設

ガーデンに咲き誇るアジサイ

—南部町福士 (20日撮影)

南部町福士の宿泊施設「先祖」のガーデンで、色とりどりのアジサイが咲き誇っている。施設を切り盛りする望月保恵さん(61)が10年ほど前から植え始め、現在は約80種100株のアジサイが並ぶ。八重咲きの「雨に唄えば」や、「君の名は」二星あつめなど珍しい品種も楽しめる。多くの人に見てもらおうと、毎年町内の学校や役場に届けているという。

望月さんによると、5月下旬から咲き始め、6月下旬がピーク。遅咲きの品種もあるため、7月上旬まで楽しめる見通し。ガーデンには施設代表の望月信さん(92)が約50年かけて育てた約5万株の岩松も広がっている。

ガーデンは無料で開放している。保恵さんは「多彩なアジサイや岩松を見て喜んでもらえたらうれしい」と話している。問い合わせは同施設、電話0556(66)2263。〈齋藤君美〉

(2025年6月25日付 山梨日日新聞 17面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、教えてください 】

問1 南部町の宿泊施設のガーデンでは、色とりどりのアジサイが咲き誇っています。

その中で、珍しいアジサイの品種名を3つ教えてください。

.....

問2 このガーデンには、アジサイ以外に50年かけて育てた、何が何株広がっていますか。

..... が ..... 株

問3 あなたが知っている「アジサイが咲いている場所」を、教えてください。

.....